



Cofepris detecta 11 distribuidores irregulares de medicamentos

- Empresas mexicanas se portan bien en el año
- Alianza AMLO-Slim, más fuerte que nunca
- Unifin presenta una nueva propuesta de convenio

La Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) dijo que identificó a 11 compañías que distribuyen medicamentos de manera irregular en México.

Las compañías detectadas son Pharmadrug, Productos Farmacéuticos Rivera y Manuel Oñate Flores, Efarma Centro Médico, Educación Especial y Comercializadora de Fármacos Especializados, así como Farmacéutica Levyda.

También, Distribuidora Kalos, Grupo Gadau, Chase Pharmaceutical Group, Farmacia Los Arcos/Gloria Erika Morales Aviña, Distribuidora de Medicamentos/Ethel Fonseca Ramírez y Distribuidora Gamro, en Tabasco.

Las que se portaron bien en el año fueron varias empresas mexicanas. Y es que 23 compañías mexicanas están en el Dow Jones Sustainability MILA Pacific Alliance Index, que es el índice de referencia en sostenibilidad para la región.

Este indicador selecciona a las 61 mejores empresas listadas en bolsa que tienen criterios ESG, que buscan que además de generar ganancias, las empresas tengan factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo, que sean amigables con el medio ambiente, pues.

A través del Dow Jones Sustainability se revisan empresas en México, Colombia, Perú y Chile que cotizan en el S&P MILA Pacific Alliance.

El empresario Carlos Slim, el hombre más rico de México, acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador durante la inauguración de la línea Z (que conectará a Oaxaca con Veracruz) del Tren Transístmico.

Si bien el conglomerado Grupo Carso no tiene ningún contrato para participar en el proyecto, el presidente había dicho que invitaría a inversionistas del país que en el futuro puedan administrar los puertos y polos de desarrollo que contempla el proyecto del Corredor Interoceánico.

El encuentro entre AMLO y Slim se da un día después de que Carso anunció la firma de un convenio con la CFE para la construcción de un nuevo gasoducto en el noroeste del país, que se sumará a los tres que ya opera en la frontera entre México y Estados Unidos.

Además, en la misma semana el conglomerado de Slim dio a conocer que llegó a un acuerdo para adquirir de Grupo Bal su participación en dos campos petroleros en el Golfo

de México, operación que fue celebrada por el presidente.

Queda claro que la alianza entre Slim y AMLO está más fuerte que nunca. No por nada el magnate mexicano ya tiene a tres de sus compañías en el top 10 de las más grandes de toda la Bolsa Mexicana de Valores.

Unifin Financiera presentó un nuevo plan de reestructura con el que busca obtener el respaldo de sus acreedores para finalizar el concurso mercantil que inició en enero de este año.

Entre los cambios en la nueva propuesta está la posibilidad de que los acreedores accedan al 20% del capital social, aunque condicionado al cumplimiento de ciertas condiciones.

También contempla la creación de un nuevo fideicomiso administrativo que incluye todos los activos no gravados de Unifin, y cuyos beneficiarios serán los acreedores quirografarios.

accionesyreacciones@eleconomista.mx

